



## ～熟議～ テーマ「角館の子どもたちに願うこと」

11月1日(水)に、角館中学校の生徒について語り合う会として「熟議」を開催しました。この会には、本校のPTA役員の皆さんをはじめ、地域学校協働推進員や学校評議員の皆さん、地域おこし協力隊や小学校のPTAの皆さん等に多数ご参加いただきました。熟議では本校職員も交えて4人グループを作り、「角館の子どもたちに願うこと」をテーマに、終始和やかな雰囲気の中でそれぞれの思いを語り合いました。

各グループでの熟議の中からは、「伝統・地域愛」「認め合い」「人との繋がり」「夢やチャレンジ」「広い視野」「子どもとの関わり方」などがキーワードとして出てきました。

角館の将来を担うことになる角中生の成長を、学校と地域が連携し、同じ方向性をもちながら、見守っていくことが大切であると感じています。保護者の皆さんや地域の皆さんの角中生に対する願いもしっかり反映させながら、今後の学校での営みを行っていきたいと思います。



角中の伝統となりつつある  
3年生の合唱曲「流浪の民」

## 「ゴルハモ」目指して！合唱コンクール開催

学校の秋の風物詩である「合唱コンクール」が1日に行われ、体育館にはきれいな歌声が響き渡り、合唱の素晴らしさに魅了されたひとときとなりました。

1年生は「マイバラード」、2年生は「時の旅人」、そして3年生は「流浪の民」をそれぞれ課題曲として、練習を積み重ね、学級の絆を深めながら、合唱を創り上げてきました。

コンクール当日は、学級賞の第1位である「ゴールデンハーモニー賞」(ゴルハモ)を目指し、どの学級も素晴らしい歌声を聞かせてくれました。中でも3年生の合唱は、指揮・伴奏・ソロパートも含めさすが最上級生と思わせる素晴らしい出来映えでした。

コンクールの最後にはオーケストラ部がアカペラでの合唱で「心の瞳」を披露してくれました。3年生オーケストラ部員の最後のステージでしたが、観衆全員を引き込む素晴らしい歌声で有終の美を飾りました。オーケストラ部の皆さんありがとうございました。

## 3年生の皆さんは16日の大曲仙北小中音楽祭(大曲市民会館)に出演します！



北日本カレッジでの様子

## 2年生が宿泊研修へ行ってきました・・・

7日・8日の2日間、2年生の皆さんは国立岩手山青少年自然の家に宿泊し、盛岡での体験学習を行ってきました。

1日目は盛岡市内の班別研修、2日目は岩手大学や北日本カレッジ等の上級学校を訪問し、高校卒業後のいろいろな進路について学び、視野を広げてきました。

宿泊体験学習で学年の絆を深めるとともに、自分の進路についても考える機会となった2日間でした。

## ～ 角中生の活躍 ～

☆ 令和5年度 民謡民部青少年少女秋田県大会

民舞個人の部 優勝 O.Rさん

民謡団体の部 優勝 S.Rさん・O.Rさん・S.Yさん

※ 来年8月の全国大会出場が決まったそうです。おめでとう！

